

Frau des Monats

Im Rahmen unserer Reihe „Frau des Monats“ stellen wir Ihnen in diesem Monat unsere Kollegin Frau Natascha Etminan vor.

Frau Etminan ist Mitglied des VGA und aktive Teilnehmerin im Arbeitskreis Frauen & Führung. Sie arbeitet für die Versicherungskammer und leitet dort seit Juli 2022 die Abteilung Realkredit. Natascha Etminan freut sich, ihre persönliche Geschichte mit Ihnen zu teilen: Mein Name ist Natascha Etminan und ich bin seit sechs Jahren im Konzern der Versicherungskammer beschäftigt. Ursprünglich wollte ich als Volljuristen nicht in der Versicherungsbranche arbeiten, da auch ich das Vorurteil hatte, dass das Miteinander in dieser Branche sehr stark von Regeln geprägt sei und kaum Raum für Kreativität bestünde. Mittlerweile weiß ich, dass das weit gefehlt ist. Ich bin froh, dass ich so offen war, meine Meinung zu revidieren und nunmehr bei einem tollen Arbeitgeber der Versicherungsbranche beschäftigt zu sein.

Während meines Vorstellungsgesprächs bei der Versicherungskammer überzeugte mich die offene und wertschätzende Art meines damaligen Chefs, Herrn Andreas Zopf. Während meiner Tätigkeit im Vertriebsrecht erhielt ich gute Einblicke in den Konzern, baute mein Netzwerk aus und nahm am Führungskräftenachwuchsprogramm teil. Hierbei durfte ich eine Vielzahl von Seminaren und Workshops besuchen.

Meines Erachtens gibt es nicht die „eine richtige“ Art und Weise, um erfolgreich zu sein. Jeder bzw. jede muss für sich selbst einen Weg finden, dabei ist es wichtig seine individuellen Stärken zu fördern und auszubauen. Getreu dem Motto meines Vorstandsvorsitzenden Herr Dr. Walthes: „Stärken stärken“. Meine Stärken sind meine Offenheit, mein Netzwerk und mein Optimismus.

Über mein Netzwerk konnte ich bei einer Veranstaltung zufällig einen Kontakt schließen, der mir später meine zweite Position im Konzern ermöglichte. Ich arbeitete zwei Jahre als Assistentin des damaligen Consal Vorstandsvorsitzenden, Herrn Andreas Kolb. Diese Tätigkeit war sehr anstrengend, aber auch sehr vielseitig und ich habe hierbei viel gelernt. Ich bin dankbar für diesen Job und die Möglichkeit ihn ausgeübt zu haben.

Nach Abschluss des Förderprogramms übernahm ich die 20-köpfige Abteilung Realkredit. Die Abteilung besteht aus sehr erfahrenen Mitarbeitenden, die aufgrund einer System-Umstellung sehr gebeutelt wurden. Meine Herausforderungen bestehen darin, mich nicht nur in einer fremden Materie einzuarbeiten, sondern auch die Systemumstellung positiv zu finalisieren. Das verdienen meine wunderbaren Mitarbeitenden und mein Konzern. Auch hier unterstützt mich mein Netzwerk, meine Offenheit und mein Optimismus und ich weiß, wir kriegen das hin.



Natascha Etminan

Über unseren VGA Präsidenten Herrn Michael Walter wurde ich nicht nur auf den VGA, sondern auch auf den Arbeitskreis Frauen & Führung aufmerksam. Die vielen Möglichkeiten und interessanten Gespräche stellen einen Mehrwert für mich dar.

Wir, als Frauen, haben in Deutschland das Privileg in einem freien Land leben zu dürfen, in dem wir uns entwickeln und gegenseitig fördern. Darüber bin ich sehr dankbar. Als Halbperserin und als Frau habe ich größten Respekt gegenüber den Frauen im Iran, die täglich mutig auf die Straße gehen. Besonders beeindruckt mich, wie sie von Männern unterstützt werden und gemeinsam nach „Frauen, Leben und Freiheit“ streben.